



50
aniversario
DOLORES



San José Obrero
Septiembre 2012



EDITORIAL

Bienvenidos a una nueva edición de este vuestro Boletín Informativo, en cuyas austeras páginas hallaremos contenida su verdadera riqueza, que no es otra que el reflejo de nuestra Hermandad y de su día a día, con el deseo implícito de propagar la buena nueva. Esta edición nos acerca varios artículos y noticias de especial interés. Además, cumpliendo lo prometido, se incluye una extensa crónica de cuantos cultos y actos ha vivido nuestra Hermandad y Comunidad parroquial en los últimos meses. Como siempre, os informamos de todos los cultos y actos a celebrar Dm en las próximas fechas. Hay que agradecer a cuantos colaboran con el Boletín, mediante sus escritos y fotografías, o con su ensobrado y reparto... Gracias a ellos se encuentra ahora en vuestras manos. Esperando lograr el cometido de testimoniar lo acontecido y de anunciar lo venidero, rogamos de antemano disculpas por las posibles erratas que estas páginas puedan contener. Gracias a todos por vuestra atención.

La redacción

DIRECTOR ESPIRITUAL: "CREER ES PROFUNDAMENTE HUMANO"

Tras el paréntesis del verano y la vuelta a la vida habitual, este curso 2012-13, para los cristianos, viene con una efeméride muy importante, cual fue la solemne inauguración del Concilio Vaticano II, en octubre de 1962, que previamente había convocado Juan XXIII, el llamado popularmente "El Papa bueno". Aquel evento se vivió con profunda emoción y grandes expectativas, aunque luego su puesta en práctica fuera no pocas veces malinterpretada.

El Papa Benedicto, con motivo de conmemorar el 50º aniversario de semejante acontecimiento, convoca a toda la Iglesia a vivir "**El Año de la Fe**", ya que según sus palabras si "**el Concilio fue un gran don del Espíritu para todos los cristianos de entonces no menos lo es para los del siglo XXI**". En efecto dice que "**sus frutos, más allá de los cambios rituales que supuso en la liturgia y en el modo de relacionarse los cristianos con el mundo, invitó encarecidamente a todos a vivir de fe, dejándose llevar totalmente por el Espíritu de Cristo, que es quien realmente nos transforma en criaturas nuevas**".

El Papa, desde su papel de vigía y animador de todo el pueblo cristiano, advierte que para desempeñar mejor la misión que nos encomendó el Señor, hemos de cultivar más nuestra fe cristiana ya que "**sin fe es imposible agradar a Dios**" ni es posible convencer al mundo de que Jesucristo es el único Salvador del mundo.

Por eso creo que nuestra Hermandad, insertada profundamente en la vida de la Iglesia a través de la comunidad parroquial de S. José Obrero y S. Francisco de Paula, no puede permanecer ajena a este reclamo que lanza el Papa a todos los fieles. Así que si de verdad queremos que nuestra Hermandad responda a su auténtica razón de ser, salvando así su propia naturaleza, hará bien ya desde el comienzo del curso, en abrirse con sencillez y sinceridad a revisar a fondo cómo viven hoy sus miembros su vida de fe.

Con tal motivo me planteo y os propongo las siguientes preguntas para vuestra revisión de vida, y que más adelante las podamos poner en común: ¿Cómo vivo yo mi fe en Dios, Creador y Padre de todo lo que existe? Mi fe en Cristo, ¿implica mi vida entera? ¿Estoy convencido de que ser cristiano es vivir dándose a los demás? Un fraternal saludo.

HERMANO MAYOR

Queridos hermanos:

Parece como si todavía estuviéramos soñando con todo lo acontecido. Atrás ya quedaron el Cincuenta Aniversario Fundacional de nuestra Hermandad y Parroquia, la feliz consolidación de la Procesión Eucarística, el proyecto, en sus diferentes fases de ejecución, del paso de palio de Nuestra Señora de los Dolores, la consecución y aprobación de las nuevas Reglas (con la consiguiente adquisición del carácter penitencial), la cada vez mas dinámica acción social y de caridad... Y todo esto, en tan corto espacio de tiempo.

Estamos a las puertas de comenzar un nuevo curso parroquial, y permitidme que os diga que entre todos deberemos redoblar nuestro esfuerzo. Es sabido que no corren buenos tiempos, y habremos que intensificar la atención a muchos problemas de otras personas y hermanos que lo están pasando realmente mal. Por ello, os recuerdo la importancia que tiene para estos fines estar al día de la cuota de hermano; hoy por hoy es nuestro principal medio de ingreso y un buen instrumento para tales fines.

Durante todo este periodo estival hemos estado trabajando para preparar este nuevo curso. Una vez más, nuevos retos se presentan ante nosotros. Por un lado tenemos que seguir con nuestra labor evangelizadora y apoyarnos en dos pilares fundamentales, que sin duda son la Formación y la Caridad. En este apartado, nuestros jóvenes gozarán de un papel importantísimo y fundamental, ya que ellos representan el futuro de nuestra hermandad.

Por otro lado, este curso conmemoramos el 50 Aniversario de la ejecución y bendición de la imagen de Nuestra Señora de los Dolores, que realizara siendo tan sólo un niño el insigne escultor e imaginero D. Luis Álvarez Duarte.

Durante los próximos cultos y actos, todos muy sencillos y humildes pero no por ello exentos de contenido y devoción, estamos llamados todos a participar de ellos, porque nuestra Madre, la obra más perfecta de la Creación, llena de todas las virtudes, maravilla de bondad y hermosura, de grandeza y sencillez, la Inmaculada, la llena de gracia, la bendita entre todas las mujeres, la impecable, la asunta al cielo, la reina del cielo, la Reina de San José Obrero y de nuestros corazones estará esperándonos como siempre, para escucharnos y ofrecernos una vez mas su hermoso manto para enjugar nuestras lágrimas.

Pero en esta ocasión, nosotros te felicitaremos Madre, por tener ese corazón tan grande, traspasado por puñales de dolor, pero en el que acoges a cuantos te miran con devoción y fe, a los que sufren necesidades tanto materiales como espirituales, a los emigrantes, a los enfermos, a los que sufren el dolor de sus limitaciones, a los que están solos... Todos ellos reciben por tu intercesión la fuerza y la esperanza que necesitan.

Así pues, hermanos, estemos todos unidos y alrededor de Ella, porque nuestra Madre cumple 50 años entre nosotros, y eso ocurre sólo una vez.

Sin más, me despido de vosotros con un fraternal abrazo en el Señor de la Caridad y su bendita Madre de los Dolores.



EL SUEÑO DE UN NIÑO

EL SEÑOR HIZO EN TI MARAVILLAS. Esa era la frase que oía una y otra vez en su sueño, un sueño que se repetía cada noche y que ahora volvía a escuchar en aquella iglesia solitaria, cuando un niño de pantalones cortos miraba al bendito carpintero. "EL SEÑOR HIZO EN TI MARAVILLAS"... y ese sueño se cumplió.

Cincuenta años hace desde que unos chiquillos regresaran hacia nuestro barrio siguiendo el sendero de las vías del tren, desde una fábrica de harinas próxima a la colación de San Bernardo. Venían contentos y satisfechos como si del mayor tesoro se tratara: Dos vigas de noble madera, que fueron la materia prima para que el niño empezara a dar forma al rostro, manos y cuerpo de la Santísima Virgen, ayudado con unas viejas puntas de gubia que Francisco Buiza y Sebastián Santos desecharon de su taller y que regalaron a tan servicial infante.

Cincuenta años es mucho tiempo para algunos, y es un suspiro para otros. Pero la historia de este niño se iba fraguando en este humilde barrio rodeado de huertas, vaquerías y fábricas.

Unos dicen que la Virgen se talló en la sacristía de la parroquia, otros que el niño cazaba a los gatos de la Huerta de los Granados y así recoger pelo para las primitivas pestañas. Un hermano afirma que lo más difícil fue conseguir esos benditos ojos, los cuales provenían de un lugar cercano a la Plaza de los Carros y para los que el niño tuvo que llevarse toda una mañana haciendo recados y conseguir que aquella buena mujer se los regalara. Ojos que eran verdes y que, con la seguridad de aquel que se siente iluminado por la fe, transformó abandonando el verde de la oliva para tornarlos al marrón propio de la madera carpintera. Y los regó con siete lágrimas de cristal, siete lágrimas de dolor que surcarían su bello rostro.

El joven Luis ante su Virgen ya bendecida - Archivo Hermandad



Una vez concluida la obra, la humilde carpintera, como en el pasaje Bíblico, tuvo que emigrar, ésta vez sola, sin José y sin niño, ya que el párroco no aceptaba dar posada a la obra sacada de las manos de su monaguillo. Pero Ella sabía que no sería por mucho tiempo, y durante esos cuatro meses de exilio la Virgen no se fue del barrio. Con el cariño con que se mima a una madre, el grupo de chiquillos la depositó en un cuartito de azotea de la casa de uno de ellos, situada en la calle Pinta.

Y como los caminos del Señor son inescrutables y la fe popular es sabia, fue allí donde germinó su amor y el barrio empezó a demostrar su cariño a aquella talla de la Virgen María. Las vecinas del Fontanal llevaban las mejores flores de sus patios y casas, para colocarlas en aquellos latones de tomate que hacían las veces de improvisados jarrones, para que acompañaran a la Virgen en aquella sencilla azotea.



Arriba: Una de las primeras fotografías que existen de la imagen tras ser concluida, tomada por Antonio Fernández (Fernand).

Abajo: Fotografía contemporánea con un ángulo similar a la anterior. - M. Martín V.



Fue entonces cuando aquel niño sentía que tenía que luchar por su sueño. Sabía que su Virgen no podía quedar relegada en una casa del barrio donde sus vecinos la visitaran y mostraran su amor.

Y sin pensarlo dos veces, se puso sus zapatos de domingo, se repeinó un poco y marchó hacia el centro neurálgico de la fe sevillana. Ya amparado bajo la Turris Fortíssima, el niño hablaría con Don José Sebastián y Bandarán, Capellán Real muy vinculado al mundo de las cofradías. Al ver el piadoso sacerdote la obra de aquel niño, de a penas doce años y el potencial que acababa de descubrir en aquellas fotos en blanco y negro, no lo dudó ni un minuto, escribiendo una carta de su puño y letra autorizando la bendición de aquella obra y la entronización de la talla de la Virgen en la parroquia, para veneración de todos.

Y fue así como la Santísima Virgen fue llevada de nuevo a la que desde ese momento es su casa, donde recibe el amor de todos sus hijos. Cincuenta años hace ya, de su bendición aquel 15 de Septiembre de 1962, en el que la Virgen recibía de nuevo a todo su barrio, bajo el nombre de Nuestra Señora del Gólgota (dicha advocación no caló en el barrio, por lo que años después sería modificada por la de los Dolores), engalanada como una reina, con manto y saya prestada por la hermandad de la Trinidad. Los fieles se agolpaban en el templo, para ver el rostro de la Madre de todo un barrio, para besar la mano a la que es fuente de Salud y Consuelo en los momentos difíciles. Fue entonces, cuando el joven Luis vio cumplido su sueño: ***"poder regalar a mi barrio el rostro de una Madre".***

En este mes de septiembre, se cumplen las Bodas de Oro de esa donación. Cincuenta años junto a Ella, cincuenta años de oraciones y plegarias, cincuenta años de un niño llamado Luis Álvarez Duarte, que consiguió hacer realidad su sueño.



LOS DOLORES DE MARÍA LECCIONES DE AMOR

El dolor por el dolor no es cristiano. El mismo Jesús, en los umbráles de su Pasión, también le dijo al Padre “aparta de mi este cálice”. Pero en la oración encuentra sentido al dolor, sabe que será gracias a él cuando alcance la madurez propia del hombre, basada en el amor.

Cristo, aceptando el sufrimiento nos da una lección de vida, nos muestra el camino hacia la felicidad, que no es otro que el del amor, lo que implica renunciar al egocentrismo, pues no se puede amar sin salir de uno mismo, sin valorar el dar y el compartir. El hombre puede descubrir en las bienaventuranzas el sentido gratificante del dolor. El dolor es cristiano en la medida que nace del amor.

María, como su hijo, acepta el dolor y el sufrimiento, siendo también Ella testimonio de amor a los demás, de amor salvífico, pascual. Su dolor surge del mismo amor misericordioso que Dios tiene en el hombre, llenándolo de éste y por tanto de la felicidad.

En palabras del Beato Juan Pablo II: “En la Cruz el amor creció en el dolor y una espada atravesó su ser entero”. El dolor de María, por tanto, es expresión de AMOR, y es desde esta visión pascual del dolor desde la que nos acercamos a su figura, en su advocación de Madre Dolorosa, para comprender su mensaje.

Madre de los Dolores: no tienes otro nombre más que el de Madre, que sufres porque amas, y lo haces con amor maternal a tu Hijo, y con ello, a todos los hombres. Tus dolores son verdaderas lecciones de amor, en todos y cada uno de sus matices. No debemos separar nunca la expresión “Madre del Dolor”, de la de “Madre del Amor”, pues tras la advocación de los Dolores se encuentra presente, singular y extraordinariamente, el mensaje aleccionador de amor y maternidad de la Santísima Virgen.

R. Muñoz



GRUPO JOVEN

Parece que fue ayer cuando unos cuantos chavales del barrio quisieron retomar las riendas de aquel Grupo Joven que ya fundaran muchos de los ahora veteranos de la cofradía. Estos últimos años han sido intensos y llenos de ilusión para nuestra hermandad y Grupo Joven, con muchos sueños, proyectos, metas... Y esto solo es el principio de lo que ha de venir. Pero sin trabajo ni esfuerzo no hay recompensa, y aquí es donde juega un papel importante nuestra juventud. Por ello queremos que te unas a ese grupo de jóvenes que siguen trabajando día a día por su hermandad, por tu hermandad. Son muchas las actividades que venimos desarrollando tales como reuniones, convivencias, formación, ayuda en Priostía, actividades lúdicas, excursiones...

Si quieres ponerte en contacto con nosotros pásate cualquier martes o jueves a partir de las 20:30 por la Casa de Hermandad, o bien puedes hacerlo a través de nuestro correo electrónico:

grupojovensanjoseobrero@hotmail.com

Como dijera nuestro hermano en su Pregón de las Glorias: “los jóvenes no son el futuro, sino el presente”.

AL PADRE VICTOR

Qué triste está mi Virgen, a caudales está llorando, de negro luto vestida, el pañuelo está empapado, su pálida cara asoma sobre el negro de su manto. ¿Cómo en un día tan sólo ha podido cambiar tanto? Ayer paseó sus calles, de blanco y oro bordado, azules limpios su palio y de azul limpio su manto. Sus jóvenes costaleros orgullosos pasearon, por las calles engalanadas y la música tocando. ¿Qué te ha podido pasar? ¿Cuál es causa de tu llanto? "Me llevo al que tanto quiero, el Cielo le está esperando. Su Madre en la tierra fui, me tuvo amor desbordado; quiero tenerlo a mi vera, allí poder agasajarlo, y la Gloria de Dios Padre por los siglos esté gozando".

Desde allí podrá escuchar sus campanas repicando de la Gloria de la Virgen en el Ángelus anunciando, la maternidad divina, de la Madre de mi barrio. Luchó para que sonaran de bronce la voz de Dios, aquí en su torre más alta, y consiguió como nadie que la iglesia se llenara. Como el pastor reparte su amor a la oveja perdida, el suyo lo dio por su parroquia querida. Qué triste suenan campanas, parecen más que teñidos, suspiros que van a aire, de un corazón que se ha ido, a trozos de tanto amor entre todos repartido.

El trabajo y el amor se acumulan a porfía, cuando llegues al Señor y pregunte por tu vida, tú le enseñarás las manos, que no estarán vacías, no habrá ni un pequeño resquicio que una letra ocuparía, te rebosarán las manos, de muchas misiones cumplidas.

La Virgen estará llorando, pero no por su partida, llora por los que quedamos, que nos quitó la energía, la fuerza que derrochaba y el amor que repartía. Pero tenemos el consuelo, que aquí sembró la semilla, que florecerá con fuerza en buena tierra caída. Los frutos que nazcan de ella, serán por ti florecidos, y seguiremos la senda que nos marcaste en la vida, de amor, trabajo y constancia, que fueron los grandes dones, los que adornaron tus días.

N.H.D.^a Encarnación Benavides



Nuestra Señora de los Dolores en la noche del 29 de septiembre de 2011 - M. Martín V.

PRIMER ANIVERSARIO

El próximo día 29 de septiembre a las ocho de la tarde, cumpliéndose el primer aniversario de la muerte terrenal de fray Víctor García OM, tendrá lugar Solemne Eucaristía en memoria de quien fue nuestro Director espiritual y Párroco. Invitamos a todos a participar. Tras la celebración, está prevista la bendición de un azulejo donado por nuestra Hermandad, en recuerdo del Padre Víctor, que será ubicado en el recinto parroquial.

FORMACIÓN CRISTIANA

En el nuevo curso 2012-2013, nuestra Parroquia organiza la formación cristiana para adultos, cuyas sesiones se celebran de manera bisemanal, los miércoles. Podéis informaros en el despacho parroquial. Estáis invitados.



APERTURA DEL PROCESO DE ELECCIÓN DE LA PRÓXIMA JUNTA DE GOBIERNO DE NUESTRA HERMANDAD

En cumplimiento de nuestras Reglas, en Cabildo de Oficiales celebrado el pasado 24 de mayo de 2012, se acordó la apertura del proceso electoral para la constitución de la próxima Junta de Gobierno de nuestra Hermandad.

CENSO ELECTORAL: Durante el período de veinte días naturales, comprendido entre los días **10 al 30 de septiembre** se podrá consultar en las dependencias de la Hermandad, en horas de **20 a 22 horas**, el censo electoral provisional. Cada hermano que así lo desee podrá consultar sus datos personales y su inclusión o no en el censo, no exponiéndose dicho censo en lugar público alguno, en virtud de la Ley Orgánica 15/1999, de Protección de Datos de Carácter Personal.

No figurarán en el censo y por tanto no podrán ejercer su derecho al voto, los hermanos que no se hallen al corriente del pago de las cuotas establecidas, entendiéndose por tal los que no tengan completamente pagado el año natural inmediatamente anterior a la publicación de dicho censo. No obstante, durante el plazo perentorio de veinte días naturales anterior los hermanos podrán ponerse al corriente en el pago de las cuotas y ser incluidos en el censo electoral definitivo. El pago que se produzca una vez expirado dicho plazo no dará lugar a dicha inclusión. Tampoco podrán figurar en el censo aquellos hermanos y hermanas que a la fecha de las elecciones no tengan 18 años cumplidos. Una vez resueltas las reclamaciones planteadas por los hermanos a dicho censo, se confeccionará el censo definitivo, el cual será remitido al Vicario General del Arzobispado para su aprobación, junto con la relación de candidatos presentados y la fecha de las elecciones acordada por el Cabildo de Oficiales.

PRESENTACIÓN DE CANDIDATOS: Tendrá lugar en el período comprendido entre el **1 y el 31 de octubre**, en horario de **20 a 22 horas**. Las candidaturas a presentar serán a **Hermano Mayor** y a **miembro de Junta de Gobierno**. Podrán ser miembros de la Junta de Gobierno los hermanos que reúnan los siguientes requisitos:

1. Ser mayor de 18 de años, salvo para el cargo de Hermano Mayor en que se exigirá tener al menos 30 años.
2. Tener una antigüedad mínima en la Hermandad de un año.
3. Distinguirse por su vida cristiana personal, familiar y social, así como por su vocación apostólica.
4. Residir en un lugar desde el que le sea posible cumplir las funciones del cargo. A este respecto, no podrá ocupar el cargo de Hermano Mayor aquella persona cuya residencia habitual se encuentre situada en un lugar que le impida las funciones de representación de la corporación y presidencia de todos sus cultos y actos.
5. Los de estado casado, al presentar su candidatura, acompañarán una certificación de matrimonio canónico, así como una declaración de encontrarse en situación familiar regular.

MAYORDOMÍA

Recordamos a todos nuestros hermanos/as la importancia de estar al corriente de pago de las cuotas mensuales. Asimismo, rogamos a quienes no tengan **domiciliadas dichas cuotas** en cuenta bancaria, soliciten el **impreso al efecto**. Gracias.

HORARIOS

El horario de Mayordomía y Secretaría es de 20:30 a 21:30 h. martes y jueves. La Mayordomía, además, atiende los domingos tras la Eucaristía de 12:30 h.

ADmisión de NUEVOS HERMANOS/AS

El próximo lunes día **10 de septiembre a las 20:30 h.** tendrá lugar en las dependencias parroquiales una **reunión de acogida y preparación a los nuevos hermanos y hermanas** que han de prestar juramento a las Reglas de nuestra Hermandad. Dicho acto de **Jura** se realizará el **viernes día 14 de septiembre**, en el transcurso del tercer día del triduo a Nuestra Señora de los Dolores, ante nuestros sagrados Titulares.

MI BESO PARA ALIVIAR TU DOLOR

Los días 22 y 23 de septiembre, coincidiendo con el Besamanos a Nuestra Señora de los Dolores, nuestra Hermandad realizará una campaña de **recogida de todo tipo de alimentos no perecederos**, especialmente conservas, leche, aceite y legumbres. También serán bien recibidos **productos de higiene personal**. Al igual que en la pasada Cuaresma, todo ello irá destinado a **Cáritas Parroquial** y a las **Hijas de la Caridad**. Una vez más, esperamos la generosidad de todos. Que nuestros besos sirvan para aliviar el dolor de otros muchos. Gracias de antemano.

Luz para NUESTRA MADRE

Actualmente está en marcha la segunda fase de ejecución del **paso de palio** de la Santísima Virgen, correspondiente a la **candelería**, trabajo encomendado al taller Orfebrería Andaluza. Como ya sabréis, por reciente comunicación, el objetivo inicial de esta Junta de Gobierno se viene centrando en las **tandas séptima y primera**, aunque al quedar cubierta ésta última gracias a la generosidad de diversos donantes, abordamos la posibilidad de donar piezas de la segunda tanda. Los precios de cada pieza están entre los 300 euros (séptima tanda) hasta los 710 euros (primera). **Todos los interesados** en contribuir de alguna manera a tan importante proyecto, pueden **acudir a la Mayordomía** para informarse detalladamente.

TÚNICAS DE NAZARENOS

Son numerosos los hermanos que están acudiendo a tomarse medidas para la confección de sus túnicas de nazarenos de nuestra cofradía, y esperamos que en lo sucesivo podamos ver engrosado **ese cortejo tan deseado que acompañe al Señor de la Caridad y a su bendita Madre de los Dolores** por las calles de San José Obrero. Todos los hermanos, hombres y mujeres, niños y niñas, estamos llamados a ello. Como sabéis, el proveedor preferente es el establecimiento "La Sevilla Cofrade", sito en la calle Tharsis, tan cercana a la Hermandad. Es pues que a todos los que deseéis vestir el hábito nazareno el próximo Sábado de Pasión, os aconsejamos y animamos a acudir cuanto antes mejor. Para cualquier duda o cuestión sobre la túnica o los métodos y facilidades de pago, pueden consultar en el establecimiento o en la propia Casa Hermandad. No tardéis, **Ellos nos están esperando**.

NUESTRA SEÑORA DE LOS DOLORES

VISITARÁ MARÍA AUXILIADORA EN EL ROSARIO DE LA AURORA

El próximo domingo día 7 de octubre, en este año tan especial por el Cincuentenario de la imagen de Nuestra Señora de los Dolores, el Rosario de la Aurora presidido por nuestra amantísima titular partirá a las 7:45 h. del Templo parroquial, recorriendo las calles Samaniego, Antonio Filpo Rojas, Venecia, Urquiza, Salesianos, María Auxiliadora, para llegar a la **Basílica** homónima, donde celebraremos a las 9 h. la Eucaristía, junto a la familia Salesiana y las corporaciones que allí residen. A las 10 h. el cortejo tomará el recorrido de vuelta, durante el cual nuestra Madre saludará a los mayores residentes en la **Fundación Gerón**, situado en la calle Carretera Carmona. Continuará por San Juan Bosco, Jabugo, Pinta, Arroyo, Samaniego, para entrar en el Templo a las 11:30 h. aproximadamente.

**PRÓXIMOS CULTOS Y ACTOS A CELEBRAR (DM)****SEPTIEMBRE**

- Cada sábado, durante la Santa Misa de ocho de la tarde, Sabatina.
- Del 8 al 14, en la Santa Misa de ocho de la tarde, Rezo de la Corona Dolorosa.
- El lunes 10 a las 20:30 h. Reunión de acogida y preparación a los nuevos hermanos/as que han de prestar juramento de Reglas.
- Los días 12, 13 y 14 a las siete de la tarde, Solemne Triduo en honor a Nuestra Señora de los Dolores.
- Miércoles 12 a las 21 h. Audiovisual monográfico y presentación del Cartel Conmemorativo del Cincuenta Aniversario de Nuestra Señora de los Dolores, obra de D. Luis Álvarez Duarte.
- El día 14 durante el tercer día del Triduo, Juramento de Reglas de nuevos hermanos/as.
- El sábado día 15 a las 20 h. Función Solemne.
- Los días 13, 14 y 15 a partir de las 21 h. y el día 16 al mediodía, Jornadas Populares.
- El viernes día 21 a las 21 h. Exaltación a Nuestra Señora de los Dolores, a cargo de n.h.d. Francisco Javier Segura Márquez.
- El sábado día 22 a las 21 h. Vigilia Mariana por los Jóvenes.
- Durante los días 22 y 23, devoto Besamanos a Nuestra Señora de los Dolores y campaña de recogida de alimentos.
- El día 23 a las 12:30 h. Acto con los ancianos y enfermos. A las 19 h. Acto de Oración a Nuestra Señora de los Dolores.
- El sábado día 29 a las 20 h. Primer Aniversario de la muerte del P. Víctor García OM. Bendición de azulejo.
- El domingo día 30 a las 12:30 h. Misa de Hermandad.

OCTUBRE

- El domingo día 7 a las 7:45 h. Rosario de la Aurora presidido por Nuestra Señora de los Dolores, con visita y Eucaristía a las 9 h. en la Basílica de María Auxiliadora, y visita a la Residencia de Mayores Gerón.
- El día 10 a las 20:30 h. Formación de adultos.
- El domingo día 21, a las 12:30 h. Celebración del Envío. DOMUND.
- El día 24 a las 20:30 h. Formación de adultos.
- El jueves día 25 a las 20 h. Misa de Comunidad.
- El domingo día 28 a las 12:30 h. Misa de Hermandad.

NOVIEMBRE

- El día 7 a las 20:30 h. Formación de adultos.
- El domingo día 18, “Día de la Iglesia Diocesana”
- El martes día 20 a las 20 h. Santa Misa por nuestros hermanos difuntos.
- El día 21 a las 20:30 h. Formación de adultos.
- El domingo día 25 a las 12:30 h. Misa de Hermandad. Imposición de pañoletas.
- El jueves día 29 a las 20 h. Misa de Comunidad.



*La Humilde y Fervorosa Hermandad Sacramental y de Gloria de
San José Obrero, San Francisco de Paula e Inmaculada Concepción
y Cofradía de Nazarenos de
Nuestro Padre Jesús de la Caridad y Nuestra Señora de los Dolores,
establecida canónicamente en la Parroquia de San José Obrero
y San Francisco de Paula, sita en la calle Arroyo de esta ciudad de Sevilla*

CONSAGRARÁ DM

SOLEMNES CULTOS EN HONOR A

NUESTRA SEÑORA DE LOS DOLORES

Del día 8 al 14 de septiembre, en la S. Misa de ocho de la tarde

REZO DE LA CORONA DOLOROSA

Los días 12, 13 y 14 de septiembre, a las siete tarde

SOLEMNE TRIDUO

con el siguiente orden de cultos

**EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO, SANTO ROSARIO,
EJERCICIO DEL TRIDUO, BENDICIÓN, RESERVA Y SANTA MISA**

El sábado día 15 a las ocho de la tarde,

FUNCIÓN SOLEMNE

Los días 22 y 23, la bendita imagen estará expuesta en

DEVOTO BESAMANOS

El mismo domingo día 23 a las siete de la tarde

ACTO DE ORACIÓN

El domingo día 7 de octubre, a las 7:45 h. de la mañana

ROSARIO DE LA AURORA

*Se ruega a todos los hermanos/as su asistencia y participación
en estos cultos, llevando la medalla de la Hermandad*

A.M.D.G.



CRÓNICAS DE LA HERMANDAD

Fotografías: Francisco Santiago (Artesacro), Fco. J. Pérez, F. Sánchez, A. Hidalgo, A. B. Boza, Fco. L. Durán, D. Rufo, R. Muñoz, P. Sanz, V. M. Cascales, M. Martín V.

CULTOS A JESÚS DE LA CARIDAD

En el mes de marzo, nuestra Hermandad consagró solemnes cultos en honor a Nuestro Padre Jesús de la Caridad, transcurriendo por primera vez con la configuración prescrita en las nuevas Reglas recién aprobadas.

Durante los días 10 y 11 de marzo, la bendita imagen estuvo expuesta en devoto Besamanos, en cuyo marco celebramos el acostumbrado Acto de Oración.

UN BESO TAMBIÉN ES CARIDAD

Durante todo este culto, se llevó a cabo la campaña “Un beso también es Caridad”, y gracias a la generosidad de muchos hermanos, feligreses y personas de bien, fueron recogidos más de seiscientos kilos de alimentos. Tras surtir en su necesidad a la Cáritas Parroquial, se preparó el resto para enviarlo al comedor social que las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paúl tienen en el Pumarejo.

Era el 15 de marzo, onomástica de Santa Luisa de Marillac, fundadora de la orden y, como tantos días, habían atendido a doscientas ochenta y cinco personas. “Parece Navidad” comentaban al recibir la importante cantidad de alimentos. En efecto, nuestra Cáritas parroquial y las Hijas de la Caridad habían recibido, en otra forma, todos esos besos que al Señor de la Caridad le habían dado en nuestro barrio. Que Dios les bendiga a ellos y a todos los que, de corazón, colaboraron en esta iniciativa de nuestra hermandad.

MUESTRA COFRADE

El 9 de marzo, nuestra Hermandad asistió a la Muestra Cofrade organizada por la Residencia Gerón, para la cual se aportó diverso material gráfico para ser expuesto.





NUESTRA MADRE, COMO HACE AÑOS

En la pasada Cuaresma, pudo contemplarse una curiosa imagen, inédita para muchos, evocadora de tiempos pretéritos para otros, pues la bendita imagen de Nuestra Señora de los Dolores se hallaba en el lugar donde normalmente se encuentra el Señor de la Caridad, que presidía el Altar con motivo de los cultos en su honor. La Santísima Virgen no moraba en este lugar desde hace años.

TRIDUO Y FUNCION SOLEMNE

El día 15 de marzo daba comienzo, por vez primera, el Solemne Triduo al Señor de la Caridad, que estuvo oficiado por la Comunidad Mínima. La bendita imagen presidía el sublime y sobrecogedor altar elevado en su honor por nuestra Priostía, el cual contaba con ciento sesenta puntos de luz. Es de agradecer la cesión de enseres a las hermandades de La Paz, Soledad de San Lorenzo, Ntra. Sra. del Rosario de San Julián, Columna y Azotes, Santo Entierro, San Bernardo y Rocío de Sevilla Sur.





El segundo día del Triduo, numerosos nuevos hermanos prestaron juramento a las Reglas. El tercer día, se efectuó procesión claustral con el Santísimo Sacramento.

El día 18 de marzo se celebró la Función Solemne. Durante estos cultos, además de la notable asistencia de hermanos y fieles, nos acompañó nuestro Delegado del Consejo de HH. y CC. José Manuel Rodríguez, y las representaciones de M^a Auxiliadora, Sagrado Decreto, Cautivo y Rescatado de San Pablo, La Misión, Jesús de Nazaret, Salud y Clemencia, Divino Perdón y Monte-Sión.

PREGÓN DE SEMANA SANTA

El día 16 de marzo se celebró en la Basílica de M^a Auxiliadora el Pregón del Distrito San Pablo- Santa Justa, a cargo de D. Antonio Manzano, cuya locución se vio acortada por un feliz acontecimiento: en ese momento su esposa daba a luz a su hijo. Recientemente, el pregonero entregó a nuestra Hermandad una copia de su obra. Felicidades por doble razón.

SOLEMNIDAD DE SAN JOSÉ

El día 19 de marzo, solemnidad de San José, se celebró la Eucaristía oficiada por la Comunidad Mínima y el Padre Antonio Garnica, que culminó con el canto del Himno a San José Obrero.

EXALTACIÓN DE LA SEMANA SANTA

El 23 de marzo tuvo lugar en nuestra parroquia la II Exaltación de la Semana Santa, de la Tertulia Cofrade "El Costero", a cargo de D. José Castro Díaz. Hubo recuerdos por Marta del Castillo y el querido Padre Víctor. Intervinieron con sus saetas José Manuel Humanes y Manuel Francisco Guzmán; una de las cuales rezaba así: Padre mío de la Caridad / Nazareno Padre bendito / Hijo de Dios verdadero / que con tu amor infinito / vas cargando el madero. La B.C.T. San Juan Evangelista interpretó diversas marchas.



ENCUENTRO DE VOLUNTARIOS

El pasado día 24 de marzo, nuestra parroquia acogió, con un resultado muy satisfactorio, el XVII Encuentro de Voluntarios Cáritas de la Vicaría Sevilla Ciudad II, bajo el lema "cuidando el corazón del voluntario". En la misma se dieron cita numerosos miembros de los diversos grupos de Cáritas, párrocos y religiosos, así como D. Rafael Muñoz, Vicario Episcopal.

GALARDÓN A NUESTRA HERMANDAD

El 27 de marzo, durante la Gala que tuvo lugar en la Sala Joaquín Turina, nuestra Hermandad recibió el premio al Cofrade del Año Estandarte 2012, del programa radiofónico "Gólgota", de SFC Radio, en reconocimiento a sus cincuenta años de historia y a la labor que realiza en su barrio, además de la reciente aprobación de nuevas Reglas, que ha dado a Sevilla una nueva hermandad de penitencia.



Nuestro Hermano Mayor recogió la bella insignia, y agradeció a la institución Sevilla F.C. "el haberse acordado de esta humilde Hermandad", agradeciendo igualmente la gran acogida en general que ha tenido la reciente incorporación del carácter penitencial. Finalizó con unas palabras de recuerdo al siempre querido Padre Víctor García OM, a quien tanto bueno debemos.

Posteriormente, nuestro hermano Francisco Javier Segura Márquez deleitó a todos los asistentes con una original y elocuente Exaltación de la Semana Santa, y en la que no olvidó a nuestros titulares, mencionando el palio azul de nuestra Madre de los Dolores, o dedicando unos versos al Señor de la Caridad:

"del barrio del pregonero / que estrenará en oración / de víspera y procesión / allá, por San José Obrero. / Jesús de la Caridad / Nazareno itinerante / detén el paso un instante..."

"... y primera, tu Hermandad / recoge hoy lo que tú sembraste / recoge el tiempo gastado / en predicar y anunciarte / Hoy recogió el Estandarte / de Plata que se ha ganado".





SÁBADO DE PASIÓN

En la mañana del día 31 de marzo fuimos visitados por el Obispo Auxiliar D. Santiago Gómez Sierra, acompañado por el Delegado Diocesano para Hermandades D. Manuel Soria, y por el Presidente, Junta Superior y delegados del Consejo General de HH. Y CC. Don Santiago, tras visitar el Sagrario y dirigir una oración ante el Señor de la Caridad, firmó en el Libro de Honor de nuestra Hermandad.

Diversas corporaciones, que procesionaban esta jornada y la anterior, realizaron ofrendas florales a nuestro Titular. Por la tarde, la visita llegó desde el Ayuntamiento de Sevilla, encabezada por el Sr. Alcalde D. Juan Ignacio Zoido y el Delegado de Fiestas Mayores D. Gregorio Serrano.

La climatología permitió celebrar el piadoso Via Crucis presidido por Nuestro Padre Jesús de la Caridad, por las calles de la feligresía tan nutridas de fieles. El Señor de la Caridad llevaba por primera vez su Cruz sobre el hombro, en las andas exquisitamente exornadas y unos guardabrisas cedidos por la Hermandad del Buen Fin. El notable cortejo que acompañó con luz a nuestro Titular, precedió a la Escolanía de María Auxiliadora y el Coro Hispalis Ensemble. Nos acompañó la representación del Distrito Municipal, encabezada por su delegado D. Jaime Ruiz. Igualmente, nuestros delegados del Consejo de HH. Y CC. Participaron activamente mediante la lectura de estaciones y portando las andas del Señor, labor que contó con numerosos hermanos y hermanas, siendo dirigidas por n.h.d. José Antonio Ramírez.

Las dalmáticas de los acólitos fueron cedidas para la ocasión por la hermandad de Jesús Gran Poder de Madrid. Tras las andas, el Preste dirigió las lecturas de las Estaciones, y numerosos fieles caminaron tras el Señor de la Caridad, en un día histórico para nuestra Hermandad.





CONFIRMACIONES EN SAN JOSÉ OBRERO

El 20 de abril, el Arzobispo de Sevilla D. Juan José Asenjo Pelegrina administró el Sacramento de la Confirmación a veinticinco jóvenes de nuestra parroquia y hermandad.



SANTOS OFICIOS

Nuestra Priostía elevó el Altar para la celebración de los Santos Oficios en nuestra Parroquia, el Jueves y Viernes Santo.

CULTOS A SAN FRANCISCO DE PAULA

La Comunidad de Frailes Mínimos y nuestra Hermandad, consagramos solemnes cultos en honor a San Francisco de Paula, fundador de la Orden Mínima y nuestro co-titular, comenzando el 12 de abril con el Triduo, y culminando el día 15 de abril con la Solemne Eucaristía, tras la cual fue bendecido un pequeño azulejo en el portal del Convento de los Mínimos, en la calle Arroyo.



CULTOS A SAN JOSÉ OBRERO

El 1 de mayo celebramos nuestra Función Principal de Instituto, donde efectuamos pública Protestación de Fe en compañía de numerosos hermanos y fieles, y las representaciones del Sagrado Decreto, M^a Auxiliadora Coronada, Cautivo y Rescatado de San Pablo, Estrella, Divina Pastora y Santa Marina, Desamparados, Santa Lucía, Ntra. Sra. de Araceli, Candelaria Madre de Dios, Carmen de Calatrava, Salud y Clemencia, y Flagelación de Ciudad Real.

Nuestro Hermano Mayor entregó un humilde recuerdo a nuestro Delegado en el Consejo de HH. d CC. Miguel Martínez, por sus años de dedicación a las Hermandades de Gloria en general y a la nuestra en particular.

Durante el Solemne Triduo en honor a San José Obrero, numerosos hermanos juraron nuestras Reglas.

El día 5 de mayo, la bendita imagen, expuesta en devoto Besamanos, recibió la tradicional Ofrenda floral por los niños del barrio.

En la tarde del día 6, la procesión de nuestro Titular, con un notable cortejo, recorrió su feligresía, cuyas concurridas calles fueron marco de diversas ofrendas de flores al Santo Patron, el cual portó en su mano la medalla que perteneciera al Padre Víctor García. El paso lució crescón negro, en memoria de los hermanos difuntos.

Nos acompañó el Vicario Episcopal D. Rafael Muñoz, así como diversas corporaciones y el Distrito Municipal. La A. M. Nuestro Padre Jesús de la Salud acompañó musicalmente, y la cuadrilla de costaleros fue comandada por Antonio Santiago y su equipo. A la entrada al Templo, se lanzaron fuegos artificiales y se culminó emotivamente con el Himno a San José Obrero, ya en el interior, culminando unas jornadas entrañables.



PASCUA DEL ENFERMO

El día 3 de junio, varios mayores y enfermos recibieron la Santa Unción. El Espíritu Santo se hizo presente entre sus hijos más queridos.



DONACIÓN

El 20 de mayo, René Bergeron, Coronel de las Fuerzas Aéreas de EE.UU. y padre de nuestra hermana Valerie, regaló a la Santísima Virgen sendas medallas, la conmemorativa de la Liberación de Kuwait y la del Pentágono.



CULTOS AL SANTÍSIMO SACRAMENTO

El día 4 de junio comenzó el Triduo a Jesús Sacramentado, culto durante el cual numerosos nuevos hermanos realizaron su juramento de Reglas.

El día 7, acudimos corporativamente a la S.I. Catedral para acompañar a su Divina Majestad en la Procesión de Corpus Christi.

El día 10, celebramos solemne Eucaristía en la plaza adyacente a la calle Pintor González Santos, tras la cual se celebró magníficamente la Procesión Eucarística, recorriendo calles bellamente engalanadas, repletas de altares y alfombras de sal. Las andas, cedidas por la Hermandad de San Benito, fueron portadas por jóvenes costaleros. El Santísimo Sacramento fue portado bajo custodia, cedida por la Hermandad del Gran Poder de Camas. Sin duda, un día muy esperado por los vecinos y hermanos.

LOGOTIPO CONMEMORATIVO



El 5 de junio fue presentado el logotipo conmemorativo del Cincuenta Aniversario de Nuestra Señora de los Dolores, diseñado por n.h.d. Antonio García Hidalgo Fernández Caballero, al que felicitamos desde aquí por el cariño y buen hacer demostrados.

